



## Le collège se met au vert !

publié le 20/11/2018

Cette semaine marque le lancement d'un nouveau projet, les **Semaines Vertes**.

Pour cette première **semaine verte**, chaque classe participera à une heure d'atelier afin de présenter le projet.

Mais quel est ce projet ?

Il va être question pendant ces heures d'écologie, d'environnement et d'écocitoyenneté.

- **L'organisation** : une intervention d'une heure en classe tous les mois sur une thématique environnementale.
- **Le principe de ces interventions** : il n'y aura pas de contrôle, ni de devoirs et on va même pouvoir parler. Parler de ce qu'on fait tous les jours, parler de ce qu'on a lu, vu ou entendu sur l'environnement. Et on va réfléchir, se poser des questions sur les conséquences des comportements humains sur la planète.
- **Un objectif** : réfléchir aux actions concrètes, si petites soient-elles, que tout un chacun pourra mettre en place au quotidien afin de protéger notre planète.

